

AWNI

Tingkatkan Koordinasi dan Kerjasama, Babinsa Koramil 1311-02/BS Serma Aris Prayogo Kosmos bersama Perangkat Desa Bete-Bete

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWNI.OR.ID

Jan 26, 2025 - 21:00



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam upaya meningkatkan hubungan kerja sama yang harmonis dengan pemerintah desa, Babinsa Koramil 1311-02/BS, Serma Aris Prayogo, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama perangkat Desa Bete-Bete, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Minggu (26/01/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dengan pemerintah desa, sekaligus mendukung terciptanya situasi yang kondusif di wilayah. Melalui Komsos, Babinsa dapat menggali informasi, memberikan pemahaman, serta menjalin sinergi dalam pelaksanaan tugas pembangunan dan pembinaan masyarakat di tingkat desa.

Langkah ini sejalan dengan peran TNI sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan keamanan dan kesejahteraan bersama.

Dalam kegiatan Komsos tersebut, Serma Aris Prayogo mengajak perangkat Desa Bete-Bete untuk terus meningkatkan koordinasi dan kerja sama dalam berbagai aspek pembangunan desa, termasuk menjaga stabilitas keamanan wilayah. Selain itu, Babinsa juga menyampaikan pentingnya peran serta seluruh elemen masyarakat dalam mendukung program-program pemerintah, baik di bidang pertanian, pendidikan, kesehatan, maupun infrastruktur.

Serma Aris Prayogo menekankan bahwa komunikasi yang baik antara Babinsa dan perangkat desa merupakan kunci dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan kondusif. Ia juga mengapresiasi kerja sama yang telah terjalin selama ini dan berharap agar sinergi tersebut dapat terus ditingkatkan di masa mendatang.

Melalui kegiatan ini, diharapkan Babinsa dapat menjadi penghubung antara TNI dan masyarakat, sekaligus memberikan motivasi kepada perangkat desa untuk terus berinovasi dalam pembangunan yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat. Hal ini merupakan wujud nyata dari semangat gotong-royong dan kebersamaan yang menjadi landasan dalam kehidupan bermasyarakat.